

Reactivarán Liga Escolar de Beisbol en La Ceiba Atlántida

En el Instituto Oficial La Ceiba y el Instituto Oficial Manuel Bonilla, se construirán campos de beisbol.

La Ceiba, Honduras 10 de febrero de 2024.- Las autoridades de la Secretaría de Educación, este domingo anunciaron la reactivación de la Liga Escolar de Beisbol en la ciudad de La Ceiba en el Departamento de Atlántida.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, expresó que se está reorganizando la Liga de Beisbol.

Comentó que la idea es que los estudiantes vengan a clases en sus horarios normales; y después de su horario de clases vengan a practicar beisbol.

Recalcó que el compromiso del gobierno es atenderles.

“Lo importante aquí es que estamos resolviendo las cosas y que se pueden hacer, veníamos de tiempos muy duros donde el sistema educativo estaba completamente abandonado y en estos dos años hemos ido resolviendo en la medida de lo posible”, apuntó.

Esponda, afirmó que con la planificación que tenemos con el desarrollo de la política del deporte en la Secretaría de Educación, es que después de que los niños vayan a clases ordinarias se queden en el centro educativo.

Agregó que uno de los aspectos importantes es que va a permitir que las escuelas estén abiertas todos los días.

Asimismo, mencionó que se está impulsando toda una política de **prevención de la** violencia y lógicamente inculcar en nuestra juventud el hábito del deporte.

Intervención

Asimismo, anunció la intervención del Instituto Oficial La Ceiba.

Esta institución educativa fue priorizada por la Secretaría de Educación a través de los fondos del Programa de Mejoramiento de la Infraestructura Escolar (MIFE).

De acuerdo con los datos de esta Dependencia de Estado, las mejoras en este centro de enseñanza se realizarán con una inversión de 11 millones de lempiras.

Según las proyecciones de la Secretaría de Educación al finalizar el actual año se estaría inaugurando esta institución de enseñanza con un nuevo rostro, condiciones de infraestructura adecuadas para que los jóvenes puedan recibir el pan del saber.

El anuncio fue realizado por las autoridades de la Secretaría de Educación, durante la supervisión de las instalaciones del Instituto Oficial La Ceiba y el Instituto Manuel Bonilla.

Durante el recorrido el titular de Educación, constató que ya las escrituras del Instituto Oficial La Ceiba están a nombre de la Secretaría de Educación para que se pueda intervenir.

De igual manera, agregó que se ha intervenido el Instituto Manuel Bonilla mejorando el muro perimetral.

Cabe mencionar que en el instituto Manuel Bonilla y el Instituto Oficial La Ceiba, se construirá campos de beisbol impulsando la política del deporte en el sistema educativo.



Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.